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今日日照·民生

不少居民看不到计量表走字

热计量试点用户凭感觉取暖

本报12月15日讯(见习
记者 张佳伟 通讯员

胡常全) 15日上午，记者
从日照市卫生局获悉，市直
卫生系统面向全国招聘
2010年度专业技术人才考
试报名开始了。

今年日照市市直卫生

系统拟计划考聘专业技术
人才154名、博士12名、硕
士69名、高级职称专业技
术人员22名。其中，专科以

上学历的护理人员51名，

仅占招聘人数的 30%。报
考护理专业的毕业生年龄
要求在30岁以下(1980年12

月1日以后出生)，硕士学
历研究生要求年龄在35周
岁以下(1975年12月1日以

后出生)。

据日照市卫生局相关
负责人介绍，为了改善医疗
卫生机构服务水平，提高技
术水平、服务能力，此次招
聘的学历要求有所提高。

市直卫生系统

面向全国招聘

本报12月15日讯(记者 师
文静) 今冬采暖季，日照首次试

点热计量收费。法定供暖期已开

始20天，热计量收费试点小区的

供暖情况怎么样了？15日，记者

探访得知，不少居民对热计量还

存在不少困惑，由于多数居民看

不到计量表走字，只能凭感觉按

需求取暖。

新城花园小区今冬首次试

点热计量收费，安装了可以调控

节流的温控阀。15日，在小区内，

记者随机采访了几位居民，大家

都表示自己室内热计量温控阀

一直在工作，也用其调试过温

度。

“但是，我感觉室内的温度

可以调低，但是没法调高。即便

是将温控阀的温度调到30℃，室

内温度也就在22℃左右，这个主

要得看热源温度吧。有一点挺方

便，就是家里没人可以关闭操控

阀，减少用热量。”小区居民李女
士告诉记者。

在小区一栋居民楼楼道内，

记者见到了一单元东户居民家的

热计量表，截止到15日中午计量

表共走字1990千瓦时，供水温度

为38 .1℃，回水温度为33 .9℃。

陈先生家的建筑面积是109

平方米，根据热计量表的显示以

及两部制热价制度，记者给陈先

生算出今冬供暖季的交费大约

是：基础热价109×12+热计量费
1990×0 . 12×6(法定供暖日按
120天计算)=2740 . 8元。

而陈先生按照建筑面积所交

的采暖费大约为109×24=2616

元。这样看来，陈先生家中的热计
量收费供暖要比按面积收费多花

约124元。由于试点小区实行“多

退少不补”的原则，多出来的约
124元，陈先生并不用交纳。

此外，新城花园的不少住户

的热计量表居民看不到。不少居

民表示，由于不知道到底能节约

多少，只能凭感觉控制温度。

日照热力客服称，热计量具

体能不能节省还得看具体情况。

24小时用暖的住户与上班族由

于调控不同可能会有差异。市民

可根据实际情况用暖，节省用热

量。

另外，日照热力表示，房屋

的保温性也会影响室内温度，日

照实施热计量试点收费的小区

基本上是建筑保温达标小区。

对于居民对热计量存在的困

惑，日照热力称，供热企业会将用

户预缴热费的20%存入专门的账

户，作为可能产生的退还热费差
价的保证金。供暖季后按两部制

热价收费办法进行结算，居民多

交了可以退，少交了则不用补。

本报12月15日讯(见习
记者 孙衍鹏 通讯员

李海霞 李建军) 以往，

企业为了联系客户，一般都
是主动出击，花钱做广告，

费时又费力。目前，日照市
的企业有了更为便捷的途
径，通过登录“日照市产业

集群查询系统”来寻找关联
企业的信息，并且还可以通
过该系统发布自家企业的
相关信息，省心省时省力省
钱。

目前，日照市产业集群
查询系统已收录了钢铁制
造、石材加工、汽车发动机
及零部件、海产品加工等产
业集群19个，集群企业2471

户，囊括了日照市传统优势
产业、新兴特色产业、龙头
企业和知名品牌。

日照市工商局局长邹
兴祖说：“工商部门掌握着
我市的全部市场主体信息，

具有其他职能部门不可比
拟的信息资源优势，如何将
这些‘口袋里的生产力’释
放出来，为企业寻求商机，

是我们一直思考的问题。”

日照市产业集群

工商系统投入使用

本报12月15日讯 (见习记者

王平) 在海曲东路的樱花园，

有市民私自剪柏树枝做苗圃使

用，影响了柏树的生长，也破坏了

绿化。园林局负责人表示，这种做

法是不允许的，他们将进一步加
强管理，防止类似的事情发生。

12月15日，记者在海曲东路的

樱花园里看到有人拿着剪刀和自

制的钩子剪柏树的分枝，旁边的袋

子已经被装满，地上也落满了柏树

枝。柏树被剪得伤痕累累，影响了

柏树的生长，也破坏了绿化。

在一位附近居民和记者的劝

阻下，剪枝者才离开了樱花园。这

位居民告诉记者，他们看到这种

现象一般就会过去制止。据剪枝

者介绍，他们经常在附近剪柏树

枝，剪来的柏树枝主要是做苗圃

用。“私自剪柏树枝这种现象很少

见，一般情况都是园林局工作人

员修剪。”一位路过的刘大姐介绍

说。园林局一年四季都会修剪柏

树枝，这段时间修剪也将接近尾

声，“我看到过剪柏树枝，但那些
应该是园林局的在修剪吧。”附近

的环卫工作人员介绍说。

园林局负责人表示，他们将进

一步加强管理，防止类似的事情发

生，同时呼吁市民爱护身边的绿化

带，见到有破坏绿化植物的现象要

制止，共同爱护我们的家园。

有人私剪柏树枝做苗圃
园林局：将进一步加强管理，防止类似事情发生

15日，在黄海一路

一家超市内，工作人员

称，目前蔬菜价格受降

温影响不大，没有出现
往年因气温降低带来

的价格升高现象。

本报见习记者

汪振荣 摄影报道

气温降
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